

LUDWIGSBURGER
KREISZEITUNG

MIT FREUNDLICHER UNTERSTÜTZUNG VON:



wüstenrot
württembergische

Klasse 8a der Anne-Frank-Realschule Marbach

SCHÜLERSTIMMEN

Spannendes Projekt



Mir hat das Projekt sehr gut gefallen, weil wir hinter die Kulissen des JES-Theaters blicken und alle unsere Fragen stellen konnten.

David Monteiro, 16 Jahre



Da ich mich schon länger für die Schauspielerei interessiere und auch beim Thema Requisite schon einige Vorkenntnisse habe, hat mir dieser Besuch viel Spaß gemacht und hat mir neue Türen zu interessanten Bereichen geöffnet.

Daria Deines, 14 Jahre



Ich bin neu in der Klasse, deshalb habe ich das Projekt nicht von Anfang an miterlebt, doch es war sehr aufregend und interessant, einen Zeitungsbericht zu schreiben und ein Theaterstück des JES-Theaters zu sehen.

Rania Mendi, 14 Jahre



Ich finde das Zeitungsprojekt sehr sinnvoll, da man selbst sieht, wie viel Arbeit in einem einzigen Artikel steckt.

Jona Heim, 13 Jahre